

Le président du Conseil régional du Centre Gilbert Tsimi Evouna a de retour au pays après trois d'hospitalisation sur le vieux continent.

Il y avait été évacué par avion médicalisé le 20 avril dernier, alors qu'une rumeur persistante annonçait sa mort sur les réseaux sociaux.

Dès la diffusion de cette fausse nouvelle, le domicile de celui qui avait été pendant de nombreuses années Délégué du gouvernement dans la région du Centre était envahi par une foule de curieux. En fin de compte, il n'en était rien.

Gilbert Tsimi Evouna a donc regagné le Cameroun depuis 16 juillet 2021, dans une forme étincelante.

Délégué du gouvernement de 2005 à 2020, ce haut cadre d'administration est pétri d'expériences. Il a d'ailleurs été fait Grand officier de l'ordre de la valeur. Marié et père de 4 enfants, il a représenté le RDPC à de nombreuses occasions auprès des circonscriptions du Mfoundi notamment en qualité non seulement d'élite du département mais du parti aussi. Il est à cet effet Trésorier général du Comité central depuis 2007 et membre élu du bureau politique depuis 2011.
